



**Verein Tageshorte
8500 Frauenfeld**

Frauenfeld, im April 2024

Jahresbericht 2023 – 2024

Wir sind als Team zusammengewachsen!

Seit der letzten Mitgliederversammlung hat sich der Vorstand zu fünf regulären und drei ausserordentlichen Sitzungen getroffen. An den regulären Sitzungen haben wir über den Hortalltag und seine Herausforderungen, die Bedürfnisse und Wünsche der Hortleitung und die aktuelle Finanzlage gesprochen. Während der ausserordentlichen Sitzungen, welche nur von den Vorstandsmitgliedern besucht wurden, haben wir intensiv über die Zukunft unserer Horteinrichtungen diskutiert und wichtige Entscheidungen getroffen, um den Fortbestand und die Qualität unserer Einrichtungen zu gewährleisten. Das vergangene Jahr war für unsere Kinderhorte Zielacker und Kurzdorf in vielerlei Hinsicht erfolgreich. Wir sind stolz darauf, dass viele Familien uns das Vertrauen schenken und ihre Kinder in unsere Obhut geben. Die Auslastung unserer Horteinrichtungen ist seit einigen Jahren konstant, was zeigt, dass wir den Bedürfnissen der Familien gerecht werden und eine gefragte Institution in Frauenfeld sind.

Ein entscheidender Faktor für den Erfolg unserer Horteinrichtungen sind unsere engagierten und qualifizierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Trotz des in den Medien viel diskutierten Fachkräftemangels können wir glücklicherweise auf eine hohe Personalstabilität blicken. Einige unserer Teammitglieder sind bereits seit vielen Jahren bei uns tätig, was es den Kindern ermöglicht, tiefe Bindungen und Vertrauen aufzubauen. Um das Wohlbefinden unserer Mitarbeitenden weiter zu fördern, haben wir einen Teamevent und eine Mitarbeiterumfrage durchgeführt.

Die finanzielle Situation war in diesem Jahr eine Herausforderung für uns. Glücklicherweise durften wir auch dieses Jahr auf die grosszügige finanzielle Unterstützung der Primarschulgemeinde zählen und haben uns mehrmals zu konstruktiven Gesprächen mit der Primarschulgemeinde getroffen. Für diese Unterstützung sind wir sehr dankbar. Die allgemeine Teuerung hat uns nicht unberührt gelassen, und wir sahen uns daher gezwungen, die Elternbeiträge ab dem 1. März 2024 zu erhöhen. Dieser Entscheid fiel uns schwer. Wir haben intensiv nach Alternativen gesucht und Kosteneinsparungen umgesetzt, wo es möglich war.

Ohne den Zusammenhalt und die Mithilfe aller Beteiligten, wären wir nicht da, wo wir heute sind. Deshalb ist es Zeit Danke zu sagen.

Ein besonderer Dank gilt unseren Hortleiterinnen Daniela Schaub und Susi Ammann sowie allen Mitarbeiterinnen, Mitarbeitern, Lernenden, Praktikantinnen und Praktikanten. Durch ihre Ideen und ihr Engagement konnten wir kontinuierlich Verbesserungen in unseren Horteinrichtungen umsetzen, die sowohl den Kindern als auch ihren Familien zugutekommen.

Auch Viviane Gerzner, unserer Sekretärin, gebührt Dank für ihre wertvolle Unterstützung in der Administration.

Herzlichen Dank an die Eltern für ihr Vertrauen und ihre kooperative Zusammenarbeit.

Für die finanzielle Unterstützung bedanken wir uns bei den Gönnern, den Sponsoren und insbesondere bei der Primarschulgemeinde Frauenfeld.

Ein Dank gebührt auch unseren ehrenamtlichen Vorstandsmitgliedern für ihre konstruktiven Inputs und ihren Einsatz.

Schön, dass wir diese wertvolle Verbindung pflegen und gemeinsam wachsen können. Lasst uns weiterhin mit Herz und Engagement die Zukunft der Horteinrichtungen gemeinsam gestalten.

Liebe Grüsse
Im Namen des Vorstands

Antonietta Di Meo-Ingino
Präsidentin